Présentation d'un dialogue : correction

Sans les guillemets

Dans la cour de l'école, les élèves rentrèrent par petits groupes, puis, en attendant la sonnerie de la cloche, ils jouèrent sous le préau. Les uns jouaient au football, d'autres aux billes. Les fillettes formaient des rondes.

- Josette, mets-toi là, dit l'une, à côté de Charlotte.
- Attention ! On commence, s'écria Louise, prenez-vous par la main et chantez.
- Moi, je n'aime pas ce jeu, déclara une petite fille aux cheveux blonds comme les blés. Je ne veux pas jouer avec vous.

Les fillettes commencèrent alors à se disputer, à crier, à courir, mais la sonnerie mit fin à leur bruyant manège.

- Zut, la cloche sonne, cria Josette. A cause de Juliette, on n'aura joué à rien.
 - On se rattrapera à la récréation, dit en riant Louise.

Et les voilà parties vers leur professeur qui les attendait avec patience.

Avec les guillemets

Dans la cour de l'école, les élèves rentrèrent par petits groupes, puis, en attendant la sonnerie de la cloche, ils jouèrent sous le préau. Les uns jouaient au football, d'autres aux billes. Les fillettes formaient des rondes.

- « Josette, mets-toi là, dit l'une, à côté de Charlotte.
- Attention ! On commence, s'écria Louise, prenez-vous par la main et chantez.
- Moi, je n'aime pas ce jeu, déclara une petite fille aux cheveux blonds comme les blés. Je ne veux pas jouer avec vous. »

Les fillettes commencèrent alors à se disputer, à crier, à courir, mais la sonnerie mit fin à leur bruyant manège.

- « Zut, la cloche sonne, cria Josette. A cause de Juliette, on n'aura joué à rien.
 - On se rattrapera à la récréation », dit en riant Louise.

Et les voilà parties vers leur professeur qui les attendait avec patience.